



# どうにかする力

泗水小学校だより  
R4. 4. 25(月)  
No. 2  
校長 工藤竜一

【校訓】 なかよく つよく しんけんに  
【学校教育目標】 自立する泗水っ子の育成  
～「生きる力＝どうにかする力」を育む教育活動を通して～

## 家庭訪問お世話になります（4月25日～5月2日）

4月23日（土）に予定していました授業参観・学級懇談・PTA総会は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、PTA会長と相談のうえ中止にしました。4月にスタートした各学級の授業の様子を参観していただいたり、今年度の学級経営の方針を担任から説明して協議するなどできればと考えていましたので、苦渋の決断でした。しかし、感染が拡大して、通常の授業（学び）を止めてしまうことは避けたいとの思いで決定しました。

学級経営の方針等は学年・学級だよりでお知らせしますので、お尋ね等がありましたら、家庭訪問の際にお話しただけたらと思います。よろしくお願ひします。

## 前期前半がスタートしての学校の様子

83人の新1年生と15人の転任して来られた先生方を迎えて、令和4年度の泗水小がスタートして約2週間が過ぎました。新しい学年で新しい友達や先生方と学校生活を送っています。

今年度は、5～6年生の教科担任制とともに、3～4年生も理科、音楽、外国語活動で専科教員による授業を行っています。4年生以上は、算数の少人数指導も行っています。先生方の専門性を生かした授業の実施により、子どもたちの学力向上を目指します。

また、先週から、朝始業前、中休み終了、昼休み終了の計3回の予鈴のチャイムを鳴らさない取組を始めました。チャイムが鳴ってから動くのではなく、子どもが時計を見て活動場所へ移動する習慣をつけるためです。これも、学校教育目標である「自立する泗水っ子」を目指した取組です。先週の昼休みの様子を見てみると、午後1時40分の掃除開始チャイムの5分前には、子どもたちが時計を見て掃除場所へ移動していました。先生方のご指導ときちんと行動できる子どもたちの姿にとてもうれしく思いました。



3年生英語専科による  
外国語活動の様子



4年生理科専科による  
授業の様子



【時間を守る取組】  
予鈴なしでも時計を見て  
掃除場所へ移動します



4月22日(金)「命を  
考える集会」の様子

◎第2号から、学校だよりは、泗水小安心メール及び泗水小公式ホームページで配信しています。ホームページでは、学校の様子や情報を頻繁に更新して掲載しています。ぜひご覧ください。

## ☆校長室から独り言2☆

楽しく充実した大型連休にするために、事故防止に気をつけてください！

今週末から大型連休に入ります。新型コロナ感染に注意しながらではありますが、楽しく充実した休みを過ごしていただけたらと思います。しかし、交通事故、水の事故など事故防止については各家庭でのご指導をよろしくお願い致します。なお、万が一、事故、新型コロナ感染等がありましたら、緊急用学校携帯080-9107-9906に連絡をお願いします。